



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

N°: 54  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 1<sup>ER</sup> AVRIL 1982

EXPOSITION INTERNATIONALE SUR L'ÉNERGIE,  
KNOXVILLE, TENNESSEE, 1<sup>ER</sup> MAI - 31 OCTOBRE 1982

Le ministère des Affaires extérieures a le plaisir de rendre public le contenu de la participation du Canada à l'Exposition internationale de 1982 sur l'Énergie (The 1982 World's Fair) à Knoxville, Tennessee, du 1<sup>er</sup> mai au 31 octobre 1982.

L'Exposition et son thème de l'énergie s'inscrivent dans la foulée des expositions spécialisées de ces dernières années, telles Expo 74 à Spokane sur l'Environnement, Expo 75 à Okinawa sur la Mer et bientôt Expo 86 à Vancouver sur les Transports et les Communications.

Le Pavillon du Canada s'articule autour du thème de "la gestion des ressources par l'exploration, l'innovation et la conservation". Les régions pionnières, les sables bitumineux, le nucléaire, les énergies de rechange et l'isolation thermique sont quelques uns des sujets abordés dans le Pavillon. De plus, un Centre d'Information, bien pourvu en personnel et en documentation écrite et électronique (Télidon) est à la disposition du public intéressé.

Une première canadienne a été réalisée dans le cadre d'une exposition internationale. Quatre provinces: l'Ontario, la Saskatchewan, l'Alberta et la Colombie-Britannique y participent sous un même toit avec le Gouvernement fédéral.

Plus de vingt et un pays, dont la République populaire de Chine, la Communauté européenne, l'Arabie Saoudite, le Japon et le Mexique seront présents à Knoxville, ce qui en fait l'Exposition internationale la plus réussie aux Etats-Unis en nombre de participants.

.../2